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RESOLUÇÃO

RESOLUÇÃO Nº 5.292, DE 20 DE JULHO DE 2006

Aprova, em conformidade com o disposto no art. 62, XXXIV, da Constituição do Estado, a alienação das terras devolutas que especifica.

Faço saber que a Assembléia Legislativa do Estado de Minas Gerais aprovou e eu promulgo a seguinte resolução:

Art. 1° – Fica aprovada, em conformidade com o disposto no art. 62, XXXIV, da Constituição do Estado, a alienação das terras devolutas 
especificadas no Anexo desta resolução, observada a enumeração dos respectivos beneficiários.

Art. 2° – Esta resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Palácio da Inconfidência, em Belo Horizonte, aos 20 de julho de 2006; 218º da Inconfidência Mineira e 185º da Independência do Brasil.

Deputado Mauri Torres – Presidente

Deputado Antônio Andrade – 1º-Secretário

Deputado Luiz Fernando Faria – 2º-Secretário

Anexo

(a que se refere o art. 1° da Resolução n° 5.292, de 20 de julho de 2006)

N° REQUERENTE DENOMINAÇÃO MUNICÍPIO ÁREA(ha)

1 Maria Mirtes Pereira 
Neto

Fazenda Corguinho - Água 
Boa

Caraí 163,3042

2 Exupério Amorim 
Neto

Fazenda Conceição Indaiabira 113,7718

3 Joaquim José 
Ferreira

Fazenda Curral Novo Montezuma 135,9172

4 Geraldo Prates Fazenda Palmito Rio Pardo de Minas 125,1775



Ribeiro

5 Saturnino Cardoso 
das Chagas

Fazenda Margem do Rio 
Mandaçaia

Rio Pardo de Minas 117,2263

6 Geraldino Cardoso 
Alves

Fazenda Mata de São João Santo Antônio do 
Retiro

110,1828

TRAMITAÇÃO DE PROPOSIÇÕES

"MENSAGEM Nº 635/2006*

Belo Horizonte, 18 de julho de 2006.

Senhor Presidente da Assembléia Legislativa,

Submeto à apreciação dessa Egrégia Assembléia Legislativa, no uso da competência que me confere o inciso V do art. 90, da Constituição do 
Estado, e tendo em vista o disposto no art. 7º da Lei nº 15.292, de 5 de agosto de 2004, o expediente relativo ao Regime Especial de 
Tributação concedido à Empresa Danone Ltda., pelo Secretário de Estado de Fazenda.

Atenciosamente, 

Aécio Neves, Governador do Estado."

- À Comissão de Fiscalização Financeira, nos termos da Decisão Normativa da Presidência nº 13.

* - Publicado de acordo com o texto original.

MANIFESTAÇÕES

MANIFESTAÇÕES

A Assembléia Legislativa aprovou, nos termos do art. 103, III, "b" a "d", do Regimento Interno, as seguintes manifestações:

de congratulações com a escola de línguas Fisk, do Município de Governador Valadares, por seus 30 anos de existência (Requerimento nº  
6.613/2006, do Deputado Jayro Lessa);

de aplauso a Escola Estadual Irmã Raimunda Marques, pelas comemorações dos 30 anos de sua fundação (Requerimento nº 6.621/2006, do 
Deputado Doutor Viana);

de congratulações com a Fundação Educacional de Montes Claros - Femg -, pelos 30 anos de sua fundação (Requerimento nº 6.626/2006, do 
Deputado Carlos Pimenta);

de congratulações com a nova Diretoria da Cooperativa Agrícola de Unaí Ltda. - Coagril -, eleita para o triênio 2006-2009 (Requerimento nº  
6.631/2006, do Deputado Antônio Andrade);

de congratulações com o Presidente do Rotary Clube de Uberlândia -Centro, Sr. Florêncio Guimarães Borges, pelo Projeto Pelotão Esperança 
(Requerimento nº 6.636/2006, do Deputado Leonídio Bouças);

de congratulações com o Cel. Rolemberg Ferreira da Cunha, Comandante do 36º Batalhão de Infantaria Motorizada, e com o Coordenador do  
Projeto Pelotão Esperança, Sargento Doltel, pelo apoio prestado ao projeto (Requerimento nº 6.637/2006, do Deputado Leonídio Bouças);

de congratulações com a Sra. Ana Maria de Freitas, Diretora da Escola Municipal Gladsen Guerra de Rezende, pelo seu apoio ao Projeto Pelotão 
Esperança, em Uberlândia (Requerimento nº 6.638/2006, do Deputado Leonídio Bouças);

de congratulações com o Palácio das Artes pelo 35º aniversário de sua fundação (Requerimento nº 6.684/2006, do Deputado Jayro Lessa);

de congratulações com a Marinha pela passagem do Dia da Marinha (Requerimento nº 6.686/2006, do Deputado Leonardo Moreira);

de repúdio pela Proposta de Emenda à Constituição Federal nº 369/2005 (Requerimento nº 6.687/2006, do Deputado Miguel Martini);

de aplauso ao jornal "Primeira Linha" pelo seu 9º aniversário de funcionamento (Requerimento nº 6.694/2006, do Deputado Doutor Viana);

de  congratulações  com os  servidores  da  Secretaria  de  Transportes  por  sua  competência  nos  trabalhos  desenvolvidos  (Requerimento nº 
6.696/2006, do Deputado Irani Barbosa);

de congratulações com o 7º Batalhão da PMMG, com sede em Bom Despacho, por seus 75 anos de instalação, e com a 2ª Região da PMMG por 
seus 29 anos de bons serviços (Requerimento nº 6.730/2006, do Deputado Paulo Cesar).



MATÉRIA ADMINISTRATIVA

ATOS DA MESA DA ASSEMBLÉIA

Na data de 18/7/06, o Sr. Presidente, nos termos do inciso VI do art. 79 da Resolução nº 5.176, de 6/11/97, e nos termos das Resoluções nºs  
5.100, de 29/6/91, 5.130, de 4/5/93, 5.179, de 23/12/97, e 5.203, de 19/3/2002, c/c as Deliberações da Mesa nºs 1.509, de 7/1/98, e 1.576, 
de 15/12/98, assinou os seguintes atos relativos a cargos em comissão de recrutamento amplo do Quadro de Pessoal desta Secretaria:

Gabinete do Deputado Irani Barbosa

exonerando Camilo dos Santos do cargo de Auxiliar Técnico Executivo II, padrão AL-36, 8 horas;

exonerando Simone Ferreira Amorim do cargo de Técnico Executivo de Gabinete II, padrão AL-41, 8 horas;

nomeando Camilo dos Santos para o cargo de Supervisor de Gabinete I, padrão AL-26, 8 horas;

nomeando Iran Almeida Barbosa para o cargo de Técnico Executivo de Gabinete I, padrão AL-40, 8 horas;

nomeando Simone Ferreira Amorim para o cargo de Secretário de Gabinete II, padrão AL-20, 8 horas.

Gabinete do Deputado José Milton

exonerando, a partir de 11/7/06, Rogério Batista Evangelista do cargo de Agente de Serviços de Gabinete, padrão AL-01, 8 horas.

Ato da Presidência

Nos termos do art. 54, III, §§ 1º e 7º do Regimento Interno, a Presidência concede licença para tratamento de saúde ao Deputado Dimas 
Fabiano Toledo Junior, matrícula 12.196-7, no período de 30/6/2006 a 12/7/2006.

Mesa da Assembléia, aos 17 de julho de 2006.

Deputado Mauri Torres, Presidente.

AVISO DE LICITAÇÃO 

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 42/2006

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 39/2006

Objeto: contratação de empresa para o fornecimento e instalação de componentes (filtros) em aparelhos purificadores de água.

Pregoante vencedora: Info Fácil Comércio de Materiais de Comunicação Ltda.

Belo Horizonte, 20 de julho de 2006.

Eduardo de Mattos Fiuza, pregoeiro.

ERRATA

ATA DA 56ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA 15ª LEGISLATURA, EM 18/7/2006

Na publicação da matéria em epígrafe, verificada na edição de 20/7/2006, na pág. 47, col. 2, sob o título "Questões de Ordem", após o sexto  
parágrafo, inclua-se o seguinte texto:

"Gostaria de tê-lo votado antes de começar o recesso. Fizemos esforços para que fosse criada a subsidiária das águas minerais, para que se  
pudesse comercializá-las. Isso, somente depois que a Copasa der as respostas que está devendo. Espero que ela já tenha enviado alguns 
esclarecimentos para o fórum das ONGs, no Circuito das Águas. Também haverá a subsidiária que cuidará do projeto de irrigação do Jaíba, que 
é tão importante, e a outra, que cuidará das áreas onde há déficit operacional. Os Deputados precisam entender melhor porque escolhem  
localidades  onde  há  déficit  para  se  criar  uma  subsidiária,  e,  onde  há  lucro,  continua  a  Copasa.  Precisamos  entender,  pois  é  uma 
responsabilidade nossa, e a questão ainda não está suficientemente explicada. Ainda mais hoje, com as tais leis de mercado. 

A Copasa está enviando 25% do seu lucro, que é grande, para empresas de outros países. Ficamos preocupados e necessitamos entender bem 
isso. A Comissão de Meio Ambiente e Recursos Naturais já está programando uma audiência pública, em agosto, com o objetivo de conhecer o  
plano-piloto. Há um plano-piloto no Jequitinhonha para a diminuição dos custos. É importante diminuir as tarifas de água e esgoto. Contudo,  
não é preciso criar uma subsidiária; a própria Copasa pode fazer a diminuição de custos em todos os locais de Minas, e não, só nos vales onde  
o IDH é mais baixo. Essa é uma questão polêmica que ficará para ser discutida no mês de agosto. 

Ficamos devendo esse projeto - quando digo nós, refiro-me ao Estado, pois nós, Deputados, queríamos votar. Tanto é que nosso Bloco fez um 
substitutivo, e, em nosso mandato pró-cidadania, fizemos outro, subdividindo-o em dois projetos: o primeiro, criando a subsidiária das águas 
minerais, e o segundo, as demais subsidiárias. Esse foi o nosso esforço e continuará sendo. Solicitamos à população que entre em contato e  
peça ao governo do Estado que faça esse desmembramento, para que votemos urgentemente, na primeira semana de agosto, criando com isso 
emprego, renda e garantia da divulgação de nossas águas minerais e melhorando assim a situação de vida do povo do Sul de Minas. 



Desejo um bom descanso. Um bom trabalho para todos e felicidades.

O Sr. Presidente (Deputado Weliton Prado) - Com a palavra, pela ordem, o Deputado Edson Rezende.

O Deputado Edson Rezende - Sr. Presidente, Srs. Deputados, público presente, telespectadores, neste ano, a Frente Parlamentar de Segurança 
Pública realizou um seminário de segurança pública. Na sexta-feira passada, realizamos o último seminário regional, em Montes Claros; os  
outros foram realizados em Uberlândia, Contagem, Juiz de Fora, Pouso Alegre e Governador Valadares. Foi uma riqueza o seminário de Montes 
Claros. Definimos os temas, democraticamente, com as entidades que participam tanto da sociedade civil organizada quanto das instituições  
militares,  da  Secretaria  de  Defesa  Social,  enfim,  uma  série  de  organizações  não-governamentais.  Esse  programa  teve  quatro  pontos 
fundamentais. O primeiro dispõe sobre as ações preventivas e o envolvimento da comunidade.".


